

Pensée pour aujourd'hui



© ZVG / Libre de droits

La nuit de Noël, concrètement (880 caractères)

Et si n'était pas comme toutes les autres années,
Si nous nous regardions
Véritablement et profondément,
Sans tout recouvrir
Du manteau superficiel de l'harmonie,
Mais que chacun et chacune puisse raconter
Calmement et sans interruption :
Le fils,
Qu'il n'a toujours pas réussi à se libérer de l'alcool ;
La fille,
Qu'elle n'aura jamais les petits-enfants tant désirés ;
Le petit dernier,
Qu'il a abandonné ses études ;
La mère,
Comment elle se sent
Maintenant que le père est plus souvent à la maison ;
L'oncle,
Pourquoi il ne peut pas pardonner à la grand-mère ;
Le grand-père,
Comment il essaie de stimuler sa mémoire.
Et lorsque, un peu remis
De ces grandes frayeurs,
Nous pourrons à nouveau nous regarder,
Et parler, pleurer, rire, jouer et chanter ensemble.
Alors, l'Enfant nouveau-né serait certainement
Parmi nous et dirait :
« Voici, je fais toutes choses nouvelles ! »*

Inge Müller

*La Bible, Apocalypse chapitre 21, verset 5

Auteur

Inge Müller

Publié le

20.12.2018